

Radiofréquences : publication des règles de l'étude d'exposition pour les nouvelles antennes relais

L'ANFR vient de publier les règles officielles de simulation de l'exposition aux ondes liée aux demandes d'installations d'antennes relais. Objectif ? Fiabiliser et rendre compréhensibles et comparables ces études réalisées par les opérateurs.

Gestion des risques | 31 décembre 2015 | Philippe Collet



© Jackin

Mardi 29 décembre, l'Agence nationale des fréquences (ANFR) a publié les règles encadrant la simulation de l'exposition aux champs électromagnétiques liée aux demandes d'installation de nouvelles antennes relais de téléphonie mobile. Jusqu'à maintenant, les opérateurs de téléphonie mobile pouvaient présenter les résultats de ces études comme ils le souhaitaient. Parfois, les résultats étaient difficilement compréhensibles et comparables d'une étude à l'autre. De même, la méthode et le contenu...

La suite de cet article est réservée à nos abonnés ou en achat à l'acte